

## KURIOSES AUS SCHEIBLINGSTEIN

**Bezirkswirrwarr.** In den letzten Wochen konnte man in einer großen Tageszeitung die niederösterreichischen Gemeinden bewerten. Jetzt wurden die Sieger (Landessieger und Regionalsieger) bekannt gegeben.

Sieger der Region Mostviertel ist die Gemeinde St. Andrä Wördern(?!).

„So ein Blödsinn“ dachte sich ein Scheiblingsteiner. „Unsere Nachbargemeinde St. Andrä Wördern gehört doch nicht zum Mostviertel!“

Falsch: St. Andrä Wördern gehört tatsächlich zum Mostviertel (auch Viertel über dem Wienerwald genannt), Scheiblingstein zum Industrieviertel (Viertel unter dem Wienerwald). Der nicht einmal einen Kilometer von Scheiblingstein entfernte Nachbarort Steinriegl - zu St. Andrä Wördern gehörig - ist also bereits Teil des Mostviertels! Kein Wunder, dass es dort schon einen Mostheurigen - die Landwirtschaft Wieshaider, die zwei Mal im Jahr ausgesteckt hat - gibt.